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第４回燕市保育園整備事業者選定委員会（概要） 

 

１ 日時：平成 29年１月 11日（水）9：55～11：47 

 

２ 場所：燕市役所 会議室 201 

 

３ 出席者： 仲委員、捧委員、金子委員、濱田委員、須貝委員、宮崎委員、宇佐美委員、中山委員、 

         佐久間委員 

   事務局： 山田教育次長、宮路子育て支援課長、梨本子育て支援課長補佐 

               

４ 会議記録： 

事 務 局    皆さん、おはようございます。あらためまして、新年明けましておめでとうございま

す。旧年中は、委員の皆様に大変お世話になりました。今年もお世話になりますが、よ

ろしくお願い申し上げます。それでは、定刻になりましたので、ただ今から第４回燕市

保育園整備事業者選定委員会を始めさせていただきます。本日は、お忙しいところ、ご

出席いただきまして誠にありがとうございました。それでは、次第に添って会議の方を

進めさせていただきますので、よろしくお願いします。 

それでは、最初に仲委員長より、ご挨拶申し上げます。 

委 員 長    （あいさつ） 

委 員 長    それでは、議事に入ります。前回の会議で、プレゼンテーション、質疑応答を行い、

意見交換の時間がありましたが、今回改めて今回の審査採点の結果が手元にありますが、

ひとりずつご意見をいただければと思います。まず、つぼみ保育園の審査採点について

皆さんと意見交換をしていただきたいと思います。 

（各委員の具体的な発言は省略） 

委  員    この結果は個々の審査員の採点結果として公表されるのでしょうか。 

事 務 局    公開については、委員の皆さんの合計点で開示いたします。なお、情報公開請求があ

った場合は、行政が持っている情報、例えば選定委員会の結果についての詳細な情報、

各委員がどういう形で判断したのかなど、公開を求められますと出さざるを得ないこと

になります。その場合は、名前等は黒塗りに消して、誰の採点かわからないようにして

開示させていただいきます。 

委 員 長    委員の名簿は公表されているのでしょうか。 

事 務 局    委員の名前はすでに公表されています。 

委 員 長    続いて吉田西太田保育園の審査採点について、意見交換を行います。 

（各委員の具体的な発言は省略） 

委 員 長    皆さんから意見をいただいて、これを踏まえてどのように報告書をまとめていくかで

すが、これまでの意見交換を踏まえて、気になる点やご質問等がありましたらお願いし

ます。 
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（国からの補助金制度についての意見交換のため省略） 

委 員 長    今回の審査で、選定に至らなかった場合は、どのようになりますか。 

事 務 局    民営化の方針が示されていますので、再募集させていただく形になると考えます。そ

の際には、募集枠を拡大することも検討することになると思われます。 

委 員 長    市内に限らず、広く手をあげてくれるようにしたほうがいいと思いますが、ハードル

のようなものはございますか。 

事 務 局    今回は施設を無償譲渡するため、なるべく市内の法人から受けていただければと思い、

対象を市内に本部のある法人としたものです。市の税金を投入した建物ですので、まず

地元から出てほしいと思いますが、今回の応募状況を踏まえると募集枠の拡大を検討し

なければならないと考えております。 

委  員    市内の応募できる法人が７つあると思うのですが、意欲的な業者が応募してくるのか 

は再度募集をしてみないとわからないということですね。 

委  員    今回でてこなかったというのは意欲がなかったとみなすのではないでしょうか。 

委  員    広く募集をすることに異存はありません。 

委  員    選定委員会は１つのものを良いか悪いか決めるのではないと思うので、再募集すると

なったら広く県内に告知を十分にし、いくつも手をあげてくださるような告知を十分に

して、保護者の意見を取り入れたうえで、どこがいいのか議論ができる形にしてほしい

と思います。 

（報告書の作成について意見交換のため省略） 

委 員 長    先程の質疑から引き継いで報告書の議論に入ってしまいましたが、議題の３．（２）報

告書の作成について、になっておりまして議論が進んでまいりましたが、どこのところ

で判断し議論していけばよいのか、事務局のほうからご説明いただければと思います。 

事 務 局   （報告書の案について、事務局からの説明） 

委 員 長    事務局案の説明がありましたが、新聞報道もありましたので、新聞報道の影響でこう

なったのかと言われないよう、付帯意見は必要かと思います。 

（各委員の具体的な発言は省略） 

委 員 長    それでは、付帯意見を付けて報告書を出していくことといたします。 

事 務 局    そこで事務局からのお願いですが、付帯意見を付けて報告書の案を作成いたしますが、

今日の会議でいただいたご意見をまとめて報告書を作成することになります。最終的に

は、皆様にお諮りして修正があれば修正して決定させていただくことになります。細か

な字句の言い回しなど、学識経験のある委員長さん、副委員長さんから助言をいただけ

れば大変助かります。 

   （各委員の具体的な発言は省略） 

事 務 局    今日頂いた議論を踏まえて素案の形で作らせていただきますが、その内容でいいのか

どうか再度検証していただけるように、次の会議を設定させていただければと考えてい

ます。その際には、第３回と第４回の会議録も一緒に送らせていただいて、内容を確認

していただけるよう、時間を十分取れるようにさせていただき、次回の会議を開催させ

ていただきたいと思います。 
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委 員 長    次回会議を開催して修正が必要となってまとめきれない場合は、再度会議を開催する

のですか。 

事 務 局    その場合、いくつかの方法がありますが、もう一回会議を開かせていただくやり方と

委員長に一任して最終決定していただく方法がありますので、次回会議の状況を見なが

ら判断していただきたいと思います。 

委 員 長    次回の会議でまとめるようにしていきましょう。日程については事務局の方と調整す

ることでお願いします。それでは、もう一回会議を開くことでよろしくお願いいたしま

す。 

以 上 

 

 


